

Stadt Heidelberg
Dezernat II, Sportamt

Heidelberger Kindersportschule "KISS"
Ein Gemeinschaftsprojekt der beiden
Großvereine TSG Rohrbach und TSV
Handschuhsheim
Anhörung von Betroffenen gemäß § 33
Absatz 4 Gemeindeordnung
hier: Frau Sonja Stähle, KISS - Leiterin
TSG Rohrbach

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 30. November 2006

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Sportausschuss	30.11.2006	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Sportausschuss beschließt die Anhörung von Frau Sonja Stähle, KISS-Leiterin TSG Rohrbach, als Betroffene gem. § 33 Absatz 4 Gemeindeordnung.

Sitzung des Sportausschusses vom 30.11.2006

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Für die Sitzung des Sportausschusses am 30.11.2006 ist der Tagesordnungspunkt „Heidelberger Kindersportschule KISS – ein Gemeinschaftsprojekt der beiden Großvereine TSG Rohrbach und TSV Handschuhsheim“ vorgesehen.

Es wird vorgeschlagen, zu dieser Beratung

Frau
Sonja Stähle
Jahnstraße 32a
69120 Heidelberg

zusammen mit dem Mitglied des Sportausschusses

Frau
Beate Biazeck
St. Vitusgasse 1
69121 Heidelberg

zu hören.

gez.

Prof. Dr. von der Malsburg